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ПЕРВАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
ЛЕНННРРАДСКОН ПРОМЫШЛЕННОN 
ОБЛАСТНОN ОРГАНИЗАЦИИ КПСС 

18 января в Таприческом двор -

це состоялась первая конферен-
ция Ленинградской промышлен-

ной областной организации  КПСС. 
С докладом кс3адачи Ленинград-
ской промышленной областной ор-

ганизации КПСС по выполнению 

решений ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС» выступил член Бюро ЦК 
КПСС по РСФСР, первый секре-

тарь Ленiинградского обкома КПСС, 
председатель оргбюро обкома 
КПСС по руководству промышлен-

ным производством В. С. Толсти-

нов. 

- В условиях развернутого 

коммунистического строительства, 

- говорит докладчик, - когда 

роль партии неизмеримо возраста-

ет, от нее требуется все более 

глубокое, повседневное и конкрет-

ное руководство всеми отраслями 

народного. хозяйства. Смысл пере-

стройки партийного руководства 

- сконцентрировать усилия пар-

тии на решении генеральных за-

дач'коъъмунистического строитель-

ства. 

Докладчик останавливается на 

работе, проделанной оргбюро обко-
ма КПСС по руководству промыш-

ленным .производством. В настоя-

щее время в промышленной обла-
стной организации насчитывается 
5.550 первичных парторганиза-

ций, которые объединяют 340 ты-

сяч коммунистов. В области сохра-

нены Вы боргекий, Волхавсиеий, 
Гатчинский и Сланцевский горко-

мы КПСС и вновь созданы Бокси-
тогорский и Подпоро.жюкий горко-

мы партии. В соответствиап с но-

вой организационной структурой 
они будут осуществлять руковод-

ство первичными парторганиза-

цияин промышленности, строей, 
транспорта и другими организа-

циями, связанными с промышлен-

ным производством. 

Главным содержанием партий-
но-организационной и политиче-
ской работы, подчеркивает тон. 

ТолстиКов, была мобилизация тру-

дящихся на досрочное выполнение 

государственного плана и сопдиа-

листичесяих обязательств четвер-

того года семилетки, повышение 

производительности труда, уско-

рение технического прогресса, со-

вершенствование технологии и ор-

ганизации проивводства. Трудя-
щятся Ленинграда и области до-

срочно, 25 декабря, выполнили 

план 1962 года, по выпуску вала-

вой продукции, важнейшим видам 

изделий и коонерированныи по-

ставкам. По сраанешгю с 1961 го-

дом объем промышленного произ-

водства возрос на 7 процентов, 

производительность труда увели-

чилась на 5,5 процента. 

В докладе подробно освепдены 

вопросы борьбы за технический 
прогресс. Достгтжению положи-

тельных результатов.в работе про-

мышленности сггособсгвавали ши-

рокое развитие движения за кам-

мунисгичвский труд, вовлечение 

трудяпдвися в. управление произ-

водством. Большой вклад в дело 

доорочного выполнения заданий 

семилетки вносят передовики и 

новаторы производства. 

Наряду с успехами в :работе 
промышленности немало недостат-

ков. В Ленинграде и области в 

1962 году не справились с пла-

нам выпуска валовой прюду1кции 34 
предприятия. Народному хозяйст-
ву недодано продукции на 17 

миллионов рублей. Существенным 

недостатком является невыполне-

ние отдельными предприятиями 

заданий по вытдуску важнейших 
изделий. 65 предприятии не вы-

полнили планов по праизвпди-

тельности труда. 

Значительное место в докладе 

заняли ,вопросы широкого внедре-

ния электроники, механизации и 

автоматизации инженерного и уп-

равленческого труда. В 1963 году 

эти работы должны быть реши-

тельно усилены. 

Далее тов. Толстиков останав-
ливается на значении специатиза-

ции производства, как важнейше-
го условия его механизации и ав-

томатизации, роста производи-
тельности труда, улучшения каче-

ства продукции. Большие воз-

можности для широкого внедрения 

внутриотраслевом специализации 

открыла организация отраслевых 

производственных объединений. 
Вместе с тем работу по специали-

зации, проводю,ую в промьиплен-

ности Ленинградского экономиче-

ского района, нельзя считать удов-

летворительной. 

(Окончание на 3-й стр.) 

Пленум Ленинградского промышленного 

областного комитета КПСС 
18 января состоялся пленум Ленинградского 

промышленного областного комитета КПСС, из-

бранного на 1-й конференции промышленной об-
ласгтой партийной организации. Пленум рассмот-

рел организационный вопрос. 

Пленум избрал первым секретарем Ленинград-
ского промышленного обкома КПСС товарища 

В. С. Толстинова, вторым секретарем-товарища 

Г. В. Романова, секретарями - товарищей А. П. 
Филиппова, В. А. Неопиханова. 

Членами бюро промышленного обкома КПСС 

избраны товарищи: В. С. Толстинов, Г. В. Рома-

нов, А. П. Филиппов, В. А. Неопиханов, Г. И. 

Попов, В. Я. Исаев, Б. А. Попав, А. Н. Антонов, 
А. А. Слепухин, М. И. Казаков, В. Т. Шумилов. 

Кандидатами в члены бюро промышленного 
обкома КПСС избраны товарищи: М. С. Курты-
нин, Н. М. Иванов, Н. В. Меренищев. 

* * * 

Пленум утвердил заведующими отделами Ле-
нинградского промышленного обкома КПСС: 

идеологическим отделом - секретаря обкома 
КПСС товарища А. П. Филиппова, 

председателем Комитета партийно-государст-

венного контроля промышленного обкома КПСС и 

промышленного областного Совета депутатов тру 

дящихся - секретаря обкома КПСС товарища 

В. А. Неопиханова, 
отделом партийных органов-товарища Н. В. 

Меренищева, 
промышленным отделом - товарища В. И. 

Назанова, 
отделом легкой;. пищевой промышленности и 

торговли - товарища А. Н. Солодовнинова, 
отделом строительства и городского хозяй-

ства - товарища М. М. Номолова, 
отделом транспорта и связи - товарища 

Г. Д. Смаглиенно, 
отделом административных органов -товари-

ща П. И. Кузнецова. 

Председателем партийной комиссии промыш-

ленного обкома КПСС утвержден товарищ Г. И. 
НО3ьмии. 

* * * 

Состоялось заседание ревизионной комиссии 
Ленинградской промышленной областной органи-

зации КПСС. Председателем ревизионной комис-

сии избран товарищ А. И. Абатуров. 

(ЛенТАСС) 

За последнее время в Ивангородоком рыбокдптилыном цехе за-

вода оаПищевик» пасе больше н больше обращается внимания на 

механизацию трудоемких процессов и внедрение новой техники. 

,На снимке: работницы цеха П. М. Павлова п Н. К. Васильева 
за освоением навой нанизочной машины. 

Фото М. Гаврилова. • 

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

Впереди смена 

Хорошо потрудился в декабре 
коллектив смены газогенераторной 
станции, руководимый Владимиром 

Никифоровым. Месячный план .по 

выработке сланцевого масла смена 

выполняла на 109,2 процента. 

Своим дабросовеститьгм отноше-

нием к труду, высокими показате-

лями н работе, дисциплинирован-

настью коллектив занял первое 

место в социалистическом сорев-

новании среди других технологи-

ческих смен цеха. Особенно отли-

чились в труде операторы В. Се-
менов, В. Яковлев, Н. Воробьев, 
В. Исаев и другие. 

В. Никифорова 
Хорошо лотрудидись коллектив 

смены, руководимый Б. Ивановым, 
бригада коммунистического труда 

операторов отделения конденсации 

Л. Голубевой, а также бригада мо-

торисгав ,слагнцеитодачи, возглаВ-

ляемая Р. Павловой. 

Коллективы передовых смен и 

в этом месяце стараются удержать 

первенство в социалистическом со-

ревновании в честь выборов ..н 

Верховный Совет Российской Фе-

дерации и местные Советы депута-

тов трудящихся. 

В. лючввскии. 

ВЫРАБОТНА РАСТЕТ 
На строительной площадке Кин-

гиаетгдскоио фосфоритноио рудни-

ка (многие бригады каменщиков, 

монтажиияов, ,бетоищаков гото-

вятся достойными трудовыми де-

лами iвстiретлгть тредстоящие вы-

боры в Верховный Совет РСФСР 
и :местные Советы депутатов тру-

дЯМИМся. 

В прошлом месяце замечательно 

потрудииась комплексная бригада, 
руководимая брипадарам Г. Рази-
ным. С первых дней нового года 

рабочие также обязалась досроч-

но вьопалиать Овой огроизводствен-
ный план. В январе они довели 

выработку до ,135-140 процентов 

каждый. 

На строительстве главного про-

извадспвемгого корпуса замята 

бригада землекопов бетонщиков 

В. Егорова. В ней двадцать два 

человека, а 'большинство нз них 

трудился с начала строительства 

фосфарипното рудника. В недав-

нем прошлом рабочие В. Лазарев, 
Е. Балункн, И. Петров, Б. Сава-
неккав, Е. Артемьев н другие ра-

ботали на сплаве леса, а когда 

узнала о хрутiнейшей новостройке 
семилетки, то решила стать строи-

телями. Все члены бригады овла-

дели специальностью бетонщика и 

сейчас довели сменную выработку 
до 125-130 процентов каждый. 

На пусковых объектах хорошо 

трудятся бригады И. Валяева, 
А. Тихашьсава, Н. Ваяганена и 

другие. Все она готовят свои тру-

довые подарки ко дню выборок и 

Верховный Совет РСФСР и мест-

ные Советы депутатов трудя щих-

ся. 



ПЕРВАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ i1РОМЫti1ЛЕНН0Й 

ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ КПСС 
(Окончание. Начало на 1-й стр.) 

Докладчик подверг критике дея-

тельность ряда предприятий, ко-

торые в минувшем году не вьшол-

нили плана выпуска товаров для 

населения. Парторганизации и хо-

зяйственные руководители обяза-
ны повседневно проявлять заботу 
о6 увеличении выпуска товаров 

для населения, а6 обновлении и 

расширении их ассортимента. 
Важное место в докладе заняли 

вопросы борьбы за качество выпу-

скаемой продукции. К этому долж-

ны быть лривцечены широкие 

кассы трудящихся. Необходимо ак-

тивизировать деятельность ко-

миссий по контролю за качеством 

продукции, усилить воспитатель-
ную работу, прививать каждому 

рабочему чувство ответственности 

и гордости за честь заводской •н 

Фабричной парки. 

Говоря о задачах ленинградской 
промышленности в пятом году се-

милетки, тов. Толстяков сообщает, 
что предстоит увеличить объев 
выпуска валовой продукции на 

5,5 процента, производительность 

труда должна возрасти более чем 

на 5 процентов. Решения ноябрь-
ского Пленума ДК КПСС требуют 
от всех нарторганизаций конкрет-

ности и деловитости в руководст-

ве производством. Партийные ор-

ганизации должны приникать ак-

тивное участие в выполнении го-

сударственных планов, на основе 

технического прогресса добиваться 
дальнейшего повышения произво-

дительности труда, улучшения 

организации производства и нор-

мирования, постоянно выявлять и 

использовать резервы, достигать 

наилучших результатов в дея-

тельности предприятии при наи-

меньших затратах. 

В 1963 году объем капиталь-

ных вложений в промышленное, 

жилищное, культурно-бытовое и 

коммунальное строительство зна-

чительно возрастает. Наибольшее 
увеличение капиталовложений 
планируется на развитие химиче-

ской, нефтяной, электротехниче-

ской, станкостроительной промыщ-

ленности и тракторного машино-

строения. Задачей всех партийных 
организаций является всемерное 

повышение благосостоявия трудя-

щихся. Нужно и впредь неустан-

но заботиться об усилении жи-

лищного строительства, развитии 

городского хозяйства, улучшении 
культурно-бытового, торгового и 

медицинского обслуживания насе-

ления. 

Решения ноябрьского Пленума 
ДК КПСС предъявляют особые 
требования к партийным комите-

там в деле подбора и воспитания 

кадров. Партийные организации 

должны больше уделять внима-
ния контролю и проверке испол-

нения решений. Задача парторга-

низаций - обеспечить такой 
контроль и проверку исполнения, 

которые охватывали 6ы все уча-

стки партийного, советского, хо-

зяйственного и культурного строи-

тельства. 

Специальный раздел доклада 

был посвящен вопросам идеологи-

ческой работы. Перестройка пар-

тийного руководства поможет уст-

ранить главный и самый серьез-

ный недостаток - отрыв идео-

2 
стр. 

20 января 1963 года 

3НRМЯ 

7'РУД11 

логической работы от конкретных 

задач предприятии, цехов, участ-

ков, бригад, позволит резко повы -

сить действенность пропаганды и 

агитации, всей мюссо:во-нолитиче-

ской работы. 
В заключение докладчик выра-

зил уверенность, что Ленинград-
ская промышленная областная 
партийная организация не пожа-

леет сил и энергии для выполне-

ния решений ноябрьского Плену-
ма ДК КПСС и еще более умно-

жит свои усилия в борьбе за по-

строение коммунизма в нашей 
стране. 

.По обсужденягому вопросу раз-

вернулись прелня. Первый секре-

тарь Ленинградского горкома пар-

тии Г. И. Попов рассказал об ус-

пехах коллективов промышлтнных 

предприятии, транспорта и строи-

тельства. Вместе .с тем он подчерк-

нул, что 16 предприятии Ленин-
града не справились с годовым 

планом выпуска валовой продук-

ции, 19 - с заданием по росту 

производительности труда. Требо-
вательность, искусство партийно-
го руководства - вот та конкрет-

ность и деловитость, которых тре-

буют решения .ноябрьского Плену-
ма ЦК КПСС, подчеркнул оратор. 

Пленум поставил новые ответ-

ственные задачи. У нас есть асе, 

чтобы эти задачи решить, - есть 

знания, опыт, люди, средства, бо-
гатые традиции. 

0 борьбе миаготысячного кол-

лектива Кировскопо завода за вы-

полнение заданий семилетнего 

плана, • о новых рубежах этого 

прославленного предприятия рас-

сказал секретарь парткома завода 

В. А. Бойков. Завод становится 

одним из крупнейших в стране 

предприятий тракторного произ-

водства. В течение 1963 года на-

мечено выпустить головную пар-

тию тракторов «Кировец». 
Огромный политический и тру-

довой подъем царит во всех це-

хах, на участках, в бригадах Ад-
миралтейокого завода. Этот подъ-

ем вызван решениями ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, сказал на кон-

ференции бригадир монтажников 

предприятия Герой Социалистиче-
ского Труда П. С. Арцибасов. 

Первый секретарь Василеост-
ровского райкома КПСС И. Я. По-
пов поделился опытом работы пе-

редовых заводских коллективов-

«Электроаппарата», Пневмати-
ки», фабрики имени Урицкого. 

Проблемам, связанным с рабо-

той вновь созданных советских 

фирм, посвятил свое выступление 

генеральный директор объедине-
ния аптико-механических_ пред-

приятии М. П. Панфипов. Созда-
ние объединения, централизация 

его служб и материально-техни-

чссного снабжения, подчеркнул 

оратор, расширили возможности 

маневрирования материальными 
ресурсами. 

Об огромной заботе партии н 

правительства о советских людях 

говорил председатель исполкома 

Ленгорсовета В. Я. Исаев. Он рас-

сказал о колоссальных переменах, 

происшедших в нашей городе. До-
статочно сказатр, что с 1957 года 

объем жилищного строительства в 

Ленинграде увеличился в два с 

половиной раза. 

В обсуждении доклада приняли 

участие также командующий вой-
сками Ленинградского военного ок-

руга генерал армии М. И. казанов, 

секретарь Волховсиеого горкома 

партии С. В. Бабурсний, предсе-

датель маагдаттгой комиссии Н. В. 
Меренищев, слесарь Металличе-
ского завода имени XXII съезда 

КПСС Ю: П. Илларионов, секре-

тарь обкома ВЛКСМ Н. М. Ивайов, 
секретарь Ленинского райкома 
партии Т. В. Луговцова, ректор 

Северо-Западного заочного поли-

технического института А. С. 
Завьялов, председатель Облсов-
профа А. А. Слепухин, ответствен-

ный секретарь Ленинградского 
отделения Союза писателей РСФСР 
А. А. Прокофьев, председатель 

Ленсавнархоза А. Н. Антонов и 

другие. 

С заключительным словом на 

конференции выступил В. С. Тол-
стинов. 

По обсужденному вопросу кон-

ференция приняла развернутую 

резолюцию, в которой определены 

практические меры по претюоре-

нию в жизнь исторических реше-

ний ноябрьского Пленума ДК 
КПСС. 

Конференция избрала Ленин-
градский промышленный обком 
КПСС, ревизионную комиссию про-

мышленной областной партийной 
организации. 

С огромным воодушевлением де-

легаты конференции приняли 

приветственное письмо Централь-
ному Комитету Коммунистической 
партии Советского Союза, Первому 
секретарю ЦК КПСС товарищу 

Н. С. Хрущеву. 
(ЛенТАСС) 

У К А 3 
Президиума Верховного Совета РСФСР 

0б утверждении Ленинградской областной избирательной 
комиссии по выборам в Ленинградский областной 

(промышленный) Совет депутатов трудящихся 
На основании ст.ст. 27 и 28 «Положения о выборах в краевые, обла-

стные, окружные, районные, городские, сельские и поселковые Сове-

ты депутатов трудящихся РСФСР» утвердить Ленинградскую обла-

стную избирательную комиссию по выборам в Ленинградский абла-

стной (цромыцгленный) Совет депутатов трудящихся в составе сле-

дующих п,,едстааителей общественных организаций и обществ 
трудящихся: 

Председатель избирателыноя комиссии Слепухигн Анатолий Анд-
реевич - от Ленинградского обласлного совета профессиональных 
союзов, 

заместитель юредседателя-кзбмрателъной комиссии Калабухава 
Варвара Степановна - от Тихвинской районной организации про-

фессионального союза работников просвещения, вышней школы м 

научных учреждений, -

секретарь избирательной ко:мiиссии Мкренищев Николай Влади-
минровюч - от Ленинградской iпромышшленной областной • коммуни-

стической организации. 

Члены избирательной комиссии: 

Мерииюв Алексей Алексеевич - от рабочих, инженерно-техни-

ческих работников и служащих Волхавокаго алюминиевого завода 

имени С. М. Кирова, 

Нечволодова Мария Григорьевна - от Ленинградской област-
ной организации юроФессионального союза работников культуры, 

Петрова Алла Борисовна - от Ленинградской областной орга-

н изации Всесоюзного Ленинского Коммуниспического Сокза Мо-
лодежи, 

Рашевская Наталия Михайловна - от Гатчинской городской 
к оммунистической организации, -

Тарасов Василий .Тарасович - от ;рабочих, инженерно-техни-

ческих работников н слуикащюх Выборгского ремонтно-епроитель-

ного управления, 

Тюхтяев Василий Алексеевич - от Ленинградской областной 
организации Добровольного общества содействия армии, авиации м 

флоту (ДОСААФ СССР, 
Фролова Мария Петровна - от Луженой ,районной организа-

ции профессионального союза медицинских работников, 
увалов Владимир Иванович - от рабочих, инженерно-техни-

ческих работников к служащих комбината «Сланцы». 

Предлоедатель Президиума Верховного Совета РСФСР 
Н. ИГНАТОВ 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
С. ОРЛОВ 

об утверждении Сланцевской городской избирательной 
комиссии по выборам в Сланцевский городсной 

Совет депутатов трудящихся 
Решение исполкома Ленинградского областного промышленного 

Совета депутатов трудящихся от 19 января 1963 года 

На основании ст.ст. 51 и 52 «По-
ложения о выборах в краевые, 

областные, окружные, районные, 
городские, сельские и поселковые 

Советы депутатов трудящихся 

РСФСР» исполнительный комитет 

Ленинградского областного (про-
мышленного) Совета депутатов 

трудящихся решает: 

Утвердить Сланцевокую город-

скую избирательнугю комиссию по 

выборам в Сланцевский городской 
Совет депутатов трудящихся в со-

ставе следующих представителей 
общественных организаций и об-
ществ трудящихся: 

Председатель избирательной 
комиссии Мазуров Виктор Михай-
лович- от коллектива работников 
управления комбината «,Сланцы», 

заместитель председателя изби-
рательной комиссии - Фялюппава 
Лидия Матвеевна - от коллекти-

в а работников Сланцевской город-

ской больницы № 1, 
секретарь избирательной комис-

сии Петров Александр Николаевич 

- от Сланцевской городской ком-
мункстичесной организации. 

Члены избирательной комиссии: 

Акулов Николай Дмитриевич -
от рабочих, иш-гженерно-техниче-
скнх работников .и служащих шах-

ты имени С. М. Кирова комбина-
та «Сланцы»; 

денюсова Екатерина Кузьминиич-
н а -. от коллектива работников 
Кингисепигского быттромкомбина-
та, 

Иванова Мария Иваио.вна - от 
коллектива работников Сланцев-
ской городской болыииюы № 2, 

Калинигчаяхо Дмитрий Василье-
вич - от рабочих, инженерно-тех-

н иичеюких работников и служащих 

шахты № 2 комбината аСланцыА, 
Петрова Ольга Т.юмафеевна -

от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих ком-

бината «Сла:нцыз, 
,Лакфигленак ;Валентин Федоро-

вич-- от коллектива ,работников 
исполкома Слаюцеаокого городско-

го Совета депутатов трудящихся. 

Председатель исполкома Ленинградского областтопи 

(промышленного) Совета депутатов т удящихся Б. ПОП ОВ 

Секретарь iиеиедкоииа Леилюнградекого областного 

(промышлегкаго) Совета депутатов трудящихся Е. Ч•.ЕКАНАВА 

О6 утверждении городских избирательных комиссий n0 выборам 
в Кингисеппский и Ивангородский городские Советы депутатов трудящихся 

На основании ст.ст. 51 и 52 
«Положения о выборах и краевые, 

областные, окружные, районные, 

городские, сельские н поселковые 

Советы депутатов трудящихся 

РСФСР» исполнительный комитет 

Сланцеаскаго городского Совета 
депутатов трудящихся решает: 

1. Утвердить городскую избира-
тельную комиссию по выборам в 

Кингисеппский городской Совет 
депутатов трудящихся в составе 

следующих представителей обще-
ственных организаций и обществ 
трудящихся: 

Председатель избирательной о-

гмисоии Чистяисюва Прасковья 
Александровна - от ,партийной 
организации редакции и типогра-

фии, - 
заместитель -председателя изби-

рательной -комиссии Лолучавский 
Владимир Ефимавнч - от коллек-

тива рабочих автотраиапо;ртной 
конторы, 

секретарь .избирательной ко -мис-

сии Шмигельсдсая Вера Г•лебоана 
от коллектива ущгтелей вось-

Решение исполкома Слон цевского городского Совета 
депутатов трудящихся от 19 января 1963 года 

милетхей школы № 1. следующих представителей абщест-
Члены избирательной комиссии: венных организаций и обществ 
Алексеев Владигмир Арсентьевич прудящихся: 

- от коллектива работников тор- Председатель избирательной 
тов-ли райпотребсоюза, комиссии Базамов Игорь Иванович 

Барташевигч Елена Врониславоiв- - от ,коллектива рабочих, инже-

на - от коллектива рабочих н слу- верно-технических .работников и 

жащих дарожно-зксплуатационно- служащих Нарвской льно-джуто-

го участка № 154, вой фабрики, 
Бредихин Александр Андреевич заместитель председателя изби-

- от коллектива рабочих строи- рательной комиссии Ползвих Нон-
тельного управления № 884, на Прокафьевка - от коллектива 

дудцник Владимир Тимофеевич уптителёй Ивангородской одиинад-

-- от рабочих м. служащих Добро- датилетней школы, 

вольного общества содействия ар- секретарь избирательной комигс-

мни, авиации и флоту, сим Масалова Антонина Григторьеа-
Поаднямов Андрей Васильевич на - от коллектива рабочих и 

- от рабочих и служащих лесо- служащих исполкома горсовета. 

мебельного комбината, Члены избирательной камиоии: 

,Петiракова Елена Иванавма - Андреев Александр Аввакумо-
от коллектива рабочих .и служа-

щих коммунальных предприятий. 
2. Утвердить городскую избира-

тельную комиссию по выборам а 

,Ивангорадский городской Совет 
депутатов трудящихся в составе 

аич -- от коллектива ,рабочих, ин-

женерно-технических работников и 

служащих Нарвской льно-джуто-

вой фабрики, 

/Веташнав Андрей Дмитриевич 
- от коллектива рабочих и слу-

жащих Ивангородского торга, 

iКоролемко Георгий Иванович-
от коллектива рабочих, тнженерно-

технических работников и служа-

щих Нарвской ГЭС № 13, 

4Краскина Анна Иовна -от кол-

лектива работников Ивангородской 
больницьд, 

Хит илкава Галина Петровна -
от коллектива учителей восьмилет-

ней школы, 

Шмакава Вера Александровна-
от коллектива рабочих и служа-

щих Иваигородсколо рьпбоко.п-
тильного цеха. 

Председатель iгцапгишсома Слаищевк кого 

горсовета цетутатав трудящихся Е. ,Н.ОВИКОВ 

Секретарь исполкома Слааццевского 

горсовета депутатов гг1рудяигдихся Е. АНДРЕЕВА 



Нкиколаевская область. В Березнетаватском районе хороню 

вестно имя учасгкоп ого уполномоченного старшего лейтенанта мили-

ции коммуниста Петра Федюрояиша Деркача. На его участке редки 

случаи нарушения общественного .порядка. Коммунисты мзiбрагаи 
П. Ф. Деркача секретарем марти,ймоит организации райошногё очде-

лени.я милиции. 

На снимке (слава направо) : отлиптъих м.иидицки П. Ф. Деркач с 

дружинниками комсомольцами Борисам Яхлменко, Леонидам Аара-
менхо м Галиной Гантаренхо. 

Фотохронхха ТАСС ' 

ЕЕ БЛАГОРОДНЫЙ ТРУД 
Хорошо одеть всю детвору в 

городе - дело нелегкое. Причем 
одеть надо со вкусом, удобно: зи-

мой тепло, а летом легко и кра-

сиво. 

Вьгполняя эту задачу, Вера 
Марковна Яшеннова заведую-

щая магазином ((Детский икр» не 

считается ня с личныиврриенем, 
ни с личными интересами. По не-

сколыку раз в месяц она ежится 

от холода в кабине ЗИСа, чтобы 
угодить юный iслаицеачанам: при-
везти теплую шубку или краси-

вую куклу. Она не жалуется на 

трудности, потому: что знает -- 

наградой за них будет; счастливая 

детская улыбка, чистосердечное 

опаеибо» мамаш и панаш. 

Есть еще одна замечательная 

черта у Веры Марковны. Она с 

такой же чуткостью, с такое. же 

любовью относится к коллективу 

лродавцов магазина, знает горе и 

радость каждого йв них. И за это 

коллектив •отвечает ей взаим-

ностью, довернем. 

Более семи месяцев в магазине 

не было ревизии. 12 человек за 

это время ушли в очередные и 

декретные отпуска, но никто из 

них не запятнал себя нечестным 

поступком. Ревизия дала хороший 
результат. Нет в магазине и жа-
лоб на плохое обслуживание. 

Коллектив магазина трудится 
слаженно, чув'с вуя локоть това-

рища. В его рядах выросли знаю-

щие и любящие свое дело продав- 
цы Валя Миппгна, Таагя Шлемина 
и многие другие. 

Все это првптюсит удовлетворе-

ние Вере Марковне. Она чувству-

ет, как нужен людям ее труд. 

А. ЕЛИСЕЕВА. 

Необходимы ли 

1.800 рублей выделил. в атом 

году комитет профсоюза второй 
шахты на организацию нового 

вей елки для детей горняков. И, 
конечно, прошла она хорошо, ве-

село, доставила детворе много ра-

дости. Немалая заслуга а атом 

коменданта шахты З. Н. Леоновой, 
рабочей поверхности Н. А. Тере-

; щенно, пенсионера Н. Ф. Попона 
и его супруги Е. Н. Галзсиной. 
Не один вечер потратили они 

на то, чтобы организовать хоро-

ший утренник, i делали ото не ра-

ди корысти, а тазе, от чистого 

сердца. 

р 

На утреннике побывали 1.200 
детей. Кроме песен и плясок, дет-

воре был предложен концерт ар-

тистов гор. Ленинграда. Програм-
ма его было содержательной, игра 

артистов хорошей. И тем не менее 

такие затраты? 
возникает вопрос: а надо ли при-

глашать на такие утренники ле-

нинградских артистов? Ведь их 

приезд обошелся шахтному коми-

тету в 620 рублей (эти деньги 

не входят в цифру, указанную 

выше). Ответ один: не обязатель-
но. Но тогда программа утренника 

будет ,скучной, неинтересной. А 
что, если быв гости к ребятам 
пришли самодеятельные артисты 

клубов нашего города, участники 

театра «Спутник», воспитанники 

детской музыкальной школы? Ду-
мается, что их встретили бы е не -

меньшей теплотой, чем гостей из 

Ленинграда. И уж, наверняка, был 
6ы Дед-Мороз со своей внучкой 
Снегурочкой, были бы затейники. 
А раз так, то и веселья было бы 
еще больше. 

Н. НЮЮН, 
работница второй шахты. 

ВАША ПОМОЩЬ ЕЩЕ НУЖНА 

,Не юддтн десяток ветер аююв пру-

да те+рмой шахты ушел за пос-

ледниие коды ва заслуженный от-

дых. Первое время пеиисмомеры не 

тцряли связи с проктаводством, ак-

твивно участвовали м общественной 
работе, интересовались жизнью м 

бытом Угоизарищёй, iвокиросами бла-
гоустройства рабочего ‚поселка. 

Тогда же был создам совет пен-

смомерав. . Но прошло некоторое 

,время, м все реже стало, слышно о• 

делах пен монеров, прекратил свою 

работу совет. 

Большинство iветеранов труда 

занимается сейчас разведением 

кроликов w мастепеаино уходит от 

общественной жизни. Что -ж, кро- 
лнководспво дело неквлаюсе. Но от- 

гор.ааккваться им от жизни нельзя. 

Пенсионеры лерлвой шахты могут 
примести еще .большую пользу. 

Их ниитерегяые рассказы о труде с 
удовольствием послушает моло-

дежь. ,А разве откажется она от 

отеческой заботы и дельных сове-

том старших тавармицей? 
'Комитету ,профсоюза н :партбю- 

;ро шахты надо помочь 'вепаранам 

труда вернуться к iабщестгвеаяой 
деятельности. 

И. АНДРЕЕВА. 

Ф -`Е, ]Т Ь Е Т О Ь[ 

„Заколдованные" места 
Есть ли на деревообделочнои 

ко`ибинате сорок первого треста 

хоть одно «зазсолдованное» место? 
Не может быть этого! -

нозразят читатель. - Подобные 
злополучныё места описаны толь- 

ко в произведениях Нивсолая Ва-
сильевича Гоголя, а в наш век 

электроники и космоса колдовство 

совсем невозможно. Необходимой 
базы для этого нет! 

дге станем возражать читателю. 

Все это действительно так, как он 

утверждает. Но есяи- на зглот во- 
трос попытаться ответить не с 

колдовских позиций, а.на основа-

нии печальных историй, которые; 

рассказывают: деревнабделачнидси, 
то оказывается, что на дерево обде-
лочаюм комбинате имеется не одно 

«вадсолдованню.е» место, а несколь-

ко. Это территория, где строится 
котельная. Это супшильные камеры 

н теплосеть. Это леюоутвстюи на 

речке Долгой, в Гдовюком лесхозе 
и мнокiие другие, где сдсовгилось 

свыше трех тысяч юубичесхпдх 
метров леса. Всегд не перечис-

лишь, что можно отнести к • «за-

колдовайным» местам: Лучше рас-

стсажем читателю все, как и подо-

бает, по порядку. , 

...Оубботи пй день 12. января 

выдамся особенно холодным. Об-
жигающий ветерок доносил с за-

речной стороны звуки частых па-
ролозныгх свистков.. Из окон про- 

старного кабинета в этот день бы-
ла видна, как на ладони, желез-

ходорожная . товарная . станция 

Сладпщы, где запасные пути были 
заняты платформами с прибывшим 
лесом: 

За столом судел в глубоком раз-

думье директор дерввообделочного 
комбината Ю. С. Алексеев. -
- Кому же еще позвовшггь на-

счет автокрана? - после длитель-
ного молчания сказал • он. -

Везде отказывают, а вагоны стоят 
на путях уже вторые сутки, нуж-

но разгружать. Опять прпдется 

платить штраф за вынужденный 
простой... 

И действительно, в трудном по-

ложении оказались деревообделоч-
хвшси с первых дней нового года. 

Они, кавн говорится, пускают в пе-

реработку лес пряно с колес. Для 
бесперебойной работы цехов тре-

буется на неделю до 500 кубиче-
ских метров древесины, а на лес- 
ном складе создан загас только 

для работы одной смены. 

Общественный контролер по тор 
говле В. Прокофьев обнаружил в 
магазине № 43 фанты  продажи 
яеначеслвенхото сыра и сообщил 
об этом в редактгнио. 

Как утверждает заместитель'ди-
ректора горсмештарга т. Кандра, 
хина, произошло это потому, что. 
продамец магазина Хгмелеаа меда-
статочно изучает спрос покупате-
лей на те или иные товары. За 
торговлю плохим сыром продавцу 
объявлен выговор, а заведующая 
магазином № 4д--43 Печховская 
пррдугЛренудеиа• за бесконгроигь 
ность. 

Завмаг не кдрала1. Письмо дод 
таким загоиловхом было опублико-
яамо м одном кв номером газеты 

аЗнамя трудам. 
Как сообщила редакиьии на-

'чальни'к отдела кадров гарсмеш. 
торта т. Кузнецова, факты, указан-
ные в нем, подтвердились, Заве-
духгщей магазинам \й 1б Гренаш 
за отказ выдать покупателям хни-
гу жалоб объявлен иаытавор. Для 
улучшеннл работы магазина наме-
чено провести конференцию поку-

пателей. 

Выход из затруднения имеется. 
Для вывозки древесины нужно 

ежедневно не менее пяти-шести 

лесовозов и два автокрана, но они 

выделяются из автотранспортной 
конторы и Слакцевского управле-

ния механизации сороюового тре-

ста от случая к случаю. А па 

этот раз выручили из беды дере-

во обдолочнмко'в руководители Се-
веро-Западмо.го управления треста 

«,Кокоохивюыонтаж», которые при-

слалж автоаср'ан для разгрузки 

бревен. 
Что же касается регулярной 

вывозвси древесины с отдаленных 
лесоучастгков, то зти места до сих 

пор считает т. Алексеев «заколдо-

вавгными». Вот.так и продолжает 

продтдръгвггие работать не на пол- 
ную мощность, а на строительных 

площадках в Сланцах, Кингксеп- 
п:е н Ивангороде десятки бригад 
плотнвшсов ждут пплолгатериалы. 

...Мнюго лет на деревоабделоч-
ном комбинате ведутся разговоры о 

строительстве котельной и рекон-

струкции` сушильного хозяйства, 
но сдвигов де сих' пор нет. 

•- Осенью прошлого года, -
расаказывает т. Алексеев, - ка-

менщики из седьмого управления, 

во главзе с прорабоме Иванам Пет-
ровичеин Дакалю начали строить 

фундамент для котельной, а в по- 

лавине декабря совсем прекрати-

ли работу. 
Страителыт$о новой котельной 

- самый зтабодиеаный вопрос в 

работе' деревообщелояникыв. Бед 
тепла нельзя улучшить работfу су-

шильного хозяйства. Для столяр- 

ного цеха, нааiример, требуется 
ежесуточно пропускать через су-

гдилыные камеры около 30 куби-
ческих метров древесины, а за 
полный цикл, длянцийюя 9,-10 
дней, выдается только 120 куби-
ческих метров. В результате поло-

вые доски совершенно не пропу-

скаются через сушильные камеры 

и отправляются для строительства 

жилых домов с ,повышенной влаж-

ностью. Отсюда на стройках по-

является брак, отсюда и всевоз-

мояеные переделки. 

Вдобавок, из-за отсутствия теп- 

ла -нарушена нормальная работа 
теплосети в бытовых помещениях 
и жилых домах рабочего поселка. 

Может быть, капитальное строи-

тельство на дереаообделочном 
комбинате задерживается из-за 
отсутствия финансирования? Это- 
го сказать нельзя. В прошлом го- 
Р0+, например, на эти цели по 

смете было предусмотрено 

295.000 рублей, а всего оаиоеаго 
43.520 рублей, -да и то больше 
поидавины ига них пришлось на до-

лю нового 'оборудования. 
гс3аколдюаавными» местами на _ 

дерев'аобдеисочном комбинате. ,. до 
сих пор остаются водный бассейн 
для круглого леса, который не ра-

ботает в 'зимйее время из-за от-
сутспвия'тепловкиго подогрева, ас-
фалылироваа1ме дороги к поселку 
Дереваабделовввасов, сооружение 

нового цеха щитовых дверей, на-

ладка паточнюй лапгии в столяр-

ном цехе... . 

Так что и на деревообделочном 
комбинате есть свои «заколдован-

ные» места. Да и материальная 

база для самостоятельного колдов-

ства имеется, которую - вполне 

можно назвать затянувапеися во-

локитой. Это ведение калиталько 
го строительства, внедрение но-

вых иехавизмов и оборудования. 
Может быть, директор деревообде- 
лочного комбината Ю. С. Алексеев 
и рувеоводителн тридцать первого 

строительного треста совместными 

усилиями ра'сколдугот в этом году 

заколдовлавш1ыез места? 
И. НОНОНОВ. 

• 

Вступайте в члены 

жилиидно-строительного 
кооператива 

.Недавно Центральный Комитет 
КПСС и Совет Министров .СССР 
прмм'яии постановление тОб мкиди-

мкдуалыном м кооперативном 
спроиительспве.и. Предусмотрено 
очень важное меромрмят ие - осу-

ществление в ближайшие годы по-

степениого перехода от стдомтель-

спва в городах и; рабочих поселках 

индивидуальных одмохвартмрмых 

жилых домов к Вооружению, с 
привлечением средств населения, 

миогоквартипрных благоустроенных 
кооператввных домов. В постанов-
лении указывается, что такое 
строительство осуществляется пос-
ле внесения кооперативом гв банк 
сабспвеммых средств в размере 40 
процентов. Остальные 60 процен-

тов сметкиой 'стоимости на срок в 

10-15 лет итредостювляет жилвщ-

мо-ит1роительным кооперативам 

Стройiбакик Союза ССР в виде кре-

дита, с погашением его ежегодно 
равными долями. 

'Сметная стоимость стромтелыст-
iва жилого здания огиределяепся по 

ценам и_ нормами в порядке, при-

нятом для тагударктвекиного жи-
лнш1нок•о строительства. Так, на-
пример, стоимость одного квадрат-
ного метра жилой площади по го-
роду Слакицы выражается в 105 
рублях. 

Решением Сламцевского город-

ского Совета депутатов прудцг-
щихся при горкомхозе организован 
жилищно-спроительмый коопера-
тив, В связи с этим .отвод земель-
ных учаспюон под индивидуальное 
жилищное строительство и выдача 
оиредита икидтивидуалыкым застрой-
щиксам в городе Слаквцы прекра-

щается, 

Юлатт1евсхий жилищно-строи-

телыный кооператив уже приступил 

к работе. В своем составе ом пока 

имеет 20 членов, которые внесли 

завой вступмтельмый взнюс в разме-

ре 50 рублей. среди членов коопе-

ратива: Ммхайлав Александр Пет-
рович - работник шахты .1* 1, 
Ламгас Аркадий Гиорисовим - им- 

женер теплоэлехтроцентралм, Ге-
расмдиава Нина Васильевна - слу-

жащая газаслагщевого завода и 
другие. Уже избрано правление, и 
в ма'стоящее ,время оно ведет боль-
шую орламизационнуго работу. , 

Строительство первого кооалера-
тиевмото дама начнется в марте те-
куйцего года и букет закончено 

осенью, Место строительства -

Боиьшие Лучаси, Улица Жуковско-
го. В кооперативном доме преду-

сматриваются все необходимые 
удабс'тиа: газ, пар, вода, манная 

комната и т. д. Строительство бу-
дут 'вести рабочие треста Л& 31. 
без участия членов кооператива. 

:Кооперативно-жилиищнхге строи-

тельство .в нашем городе это не 
только дело одного правления, но 

и всей общественности. Партий- 
ным и .праф,союзным организациям 
пiредпряияпхй и учрекiидеммй необ-
ходимо ижрохо .развериуть разъ-
чанителынуио работу среди населе-
ния, больше привлекать рабочих и 
служащих в члены хюаиератиива. 

Е. КОВАЛЕВ. 
член правления 

л ялищно-строитвлыного 
кооператива 

З 
стр. ТРцДА 

20 января 1963 года 
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КАШ IсА Л.ЕНДА РЬ * НА ОГОНЕК КЛУБА 

«Железный поток»... Кто из нас 

не зачнтьивался этой книгой, при-

надлежащей перу А. С. Серафи-
мовича! 19 января исполнилось 100 
лет со дня рождения этого выдаю-

щегося советского писателя; при-
мечательная дата широко отме-

чается в нашей стране. 

Имя А. С. Сер.афимоаяча извест-
но миллионам читателей, творче-

ство его высоко ценил В. И. 
Ленин. Замечательного народного 

оиоателя по праву называют од-

ним из первых клаоонтюв совет-

ской литературы. 

Еще молодым человекам, в Пе-
тербуриакам университете он сбли-

ЛЕВЕц РЕВОЛЮЦИИ. 
К столетию со дня рождения А. С. Серафимовича 

жается с передовьам+и, демократи-

чески н•астроезнылпи студентами, 

среди которых был Александр 
Ульянав - брат В. И. Ленина. 
После казни Алеки андрра Ульяно-
ва„ глубоко потрясшей будущего 
писателя, А. С. Серафимович пи-

шет .воззвание, призьввая х рево-

люааонной борьбе против цароко-
по адроизвола. За это он был со-
слан +в Архангельстºуао губернию. 
Но три года окьппки не прошли для 

него беоследно; здесь еще глубже 
сформировалось его революцион-

ное миравозврение. 
Уже ,ранние рассказы Серафи-

мовича поовящены труду +и чело-

вгюу труда. Это - «На льддтне», 

тцне обрисована гибель оаотнина-
памора, обреченного на смерть 

хищниками - кааеиталистами, 

саОпрелачннк», «Под землей». А •в 

рассказе тКалдя» и ряде других 
отчетливо звучит вера а круше-

ние ненавнспного строя экоплуа-

таторов. 
Серафнмоманц, вслед за великим 

Горьким, увидел в рабочем клас-

се единственную историческую си-

лу, которая может нэбавнть народ 

от рабства, принести ему освобож-
дение. Это привело писателя в 
,ряды каммунистической партии, 

верным сыном которой он был. В 
1918-.1920 гадах, находясь на 

фронтах •аiражданюкой войны, он 

пишет в качестве корреспондента 
асПравды» очерки о борьбе наро-

да, отстаивающего с оружааем в 

руках власть Советов. 
В лучшем произведении А. С. Се-

рафимовича - повести «Железный 
паток» о балыцгим художественным 
мастерством создан незабымаемый 
образ на+радного +вожака Кожуха, 
в котором ярко вьдражены черты 
нового человека, А подлинный ге-

рой этой повести - народ. Это 
произведение о гражданской вой-
не, о героическом походе Тама,н-
ской армии стало любимеишнм 
произведением советских людей, 
оно цвирако икввегпно н в друпих 
странах. 

Во время Великой Отечествен-
ной войны, будучи уже в прееаалои-

ном возрасте, Серафимович побы-
вал на фронтах, собрал большой 
материал о борьбе советских пат-

риотов с питлеровсхимми захватчи-
ками. Он написал ряцi очерков, 

один из которых назван «Народ-

титан». В 1949 году А. С. Серафи-
мававч умёр. 

Творчество 
ца револаоцин 

мая страница 

литературы 

едоалгааеиного пев-
-ярасая, незабывае-
в истории советской 

(ЛенТАСС) 

ФИЗКУЛЬТУРА и .СПОРТ 

МАТЧ ДРУЖБЫ 
Сланцевские спортсмены-школь-

ники уже на протяжении трех лет 

встречаются в областных спортив-

ных соревнованиях с лепкоатлета-

ми Ленинградской областной дет-

ской спортивной школы. В этих 

встречах росла дружба юных лег-

коатлетов. 
В январские каникулы впервые 

в нашем городе состоялся матч 

по легкой атлетике между коман-
дами этих школ. Соревнования 
проводились по двум возрастным 
группам: в .каждом виде от коман-
ды выступало двое спортсменов. 

Команда гостей состояла из 36 
человек, возглавляемых тремя ру-
ководителями. 

Парадом обеих команд началась 
эта интересная встреча юных 
спортсменов. После него первым 
по программе был бег ха корот-

кие дистанции, м здесь преимуще-

ство было на стороне гостей. В 
прыжках в длину с разбега силы 

оказались примерно равными. 

После короткого отдыха нача-

лись соревнования по метанию 
копья и диска :на стадионе 
<Т.руд». Погода была отличной. 
Более сильными здесь оказались 

хозяева Стадиона, замявшие ПЯТЬ 

первых мест из восьмн. Шестнад-
цатилетний Володя Загародский 
метнул колье на 55 м 13 см. Это 
новый рекорд ЛеиннЛрадокой об-
ласти. • 

В метании диска неплохого ,ре-

зультата добился слаащевчанин 
Александр Тот-арен. Успешно вы-

ступила ленинградская спортсмен-

ка Валя Цуканава. Она стала 

победительницей а метании копья 

и диока. 

Вечером в спортивном зале бы-
ли проведены сореановани,я по 

у охотников -

СПОРТСМЕНОВ 
Более двадцати охотников-

спортсменов объединяет охотничья 

группа гавогенераторной станции 

газосланцевото завода. Большин-
ство из них принимает самое ак-

тивное участие в экране природы 

и в борьбе с• бракольерством. 

К одним из лучилих охотников-

спортсменов относятся слесари 

•ремонтно-механической службы 
цеха А. Салай, С. Парфеев, 
В. Прокофьев н многие другие. 

Коллектив охотлруппы цеха об-
судил мероприятия на этот год. 

В. ПАВЛОВ. 

прыжкам с шестом. Здесь победу 
одержали гости Анатолий Солда-
теххов и Станислав Трофимов. 
Отлично прыпнул и 14-летний 
сланцевчаннн Анатолий Пааряаго. 
Он проиграл. победителю лишь 

10. см. 

+$о второй день соревнования 

начались с прыжков •в высоту с 

разбега, где гости выступили ус-

пешнее. Рекордсмен области Вита-
лий Черняков взял высоту 185 см. 

В толкании ядра сильнейшим ока-
зался Владимир Забардинов 
(Сланцы) . 

Последним видам программы 

матча был бег на срадние дистан-

ции, Быстрее всех 1.000 метров 

пробежал сланцевчанин Валерий 
Кравченко. 

В целом соревнования проходи-

ли в интересной спортивной борь-
бе и теплой дружеской обстанов-
ке. Победители во всех видах 
программы награждались дипло-

мами прямо +в ходе соревнований. 
Слаяцевцане были сильнее в труп-

пе ста•ривих юношей и +груоаге де-

вушек ореднего возраста. В итоге 

матч выиграли спортсмены Ленин-
градской областной детской спор-
тивной школы: 

+В заключение соревнований лег-

коатлеты обеих спортивных школ 

провели матчи по баскетболу. 
Сланцевские девушки-легкоатлетки 
победили с минимальным преиму-

ществом в одно очко, а легкоатле-

ты-юноши одержали победу со 

значительным перевесом. 
,В конце последнего дня сорев-

нований состоялся вечер дружбы, 
на котором, кроме участников со-

стязаний, присутствовали н стар-
шеклассники нашего города. Спе-
циальное жюри определило силь-
нейших легкоатлетов матча, кото-
рые были награждены опецнадьны -
мн призами. В числе их оасазалнсь 
сланцевчане Наташа Куприянова 
н Владимир Загародокий и гости 
Лариса Слепенюк н Станислав 
Трофимов. И гости, и хозяева ос-
тались довольны встречей, кото-

рая останется в памяти как «+Матч 
дружбы» 

Л. БЕРЕЗ!И+Н. 

В КАБИНЕТЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ 
ГОРКОМА КПСС 

22 января с 10 часов проводится семинар пропагандистов, руко-

водителей кружков и семинаров .по кокаgретной экономике,. полит-

экономии, школ агитаторов, бригадиров передового опыта. 

23 января с 10 часов - семинар пропагандистов, руководителей 
дружков и семинаров ло международному положению, текущей ло- 
литйхе, у карты мира н ,аонав _ научного коммунизма. 

Н СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 21 января, в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится занятие со слушателями шко-

лы редакторов стенных газет, рабочих корреспондентов. 
Начало занятий в 18 часов. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

В кинотеатре и клубах ГОРОДА 

КИНОТЕАТР <ТРУДв 

20 и 21 января - кинофильм 
Где-то есть сын», начало в 10-12-

14-16-8-20»22 часа. 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
20 января - кинофильм «Коль-

ца слнавы», начало в 11-15-17 и 19 
часов. 

КЛУБ ГОРНЯКОВ. 
20 января - кинофйльм аУлн-

ца младшего сына, начало в 

12-114-16-18 и 20 часов. 21 января 
- кинофильм «Кольца славы», на- 

чало .в 17.19 и 21 час. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ 
20 января  - кинофильм «Рим-

сане каникулы ., нбчало в 17-19-21 
час. 

ДОМ ХУДОЖЕСТВЕННОГО 

ВОСПИТАНИЯ ДЕТЕЙ 
20 января - кинофильм «Дочь 
двух отцов», начало в 19 и 21 час. 

Клуб строителей. Это название 

красноречиво говорит само за се-

бя: Однако среди многочисленных 

посетителей клуба не только стро-

ители, но и газовики, иантаасни-

ки, горняки. Ежемесячно для них 

демонстрируется более'- двадцати 

кинофильмов. С начала октября 
здесь работают три постоянно дей-
ствующих кинолектория:по атеи-

стической пропаганде, для родите-

лей и «По родной стране». 
Недаино состоялось очередное, 

третье по счету занятие в кино-

лекторни ло атеюсти1чеекой проага-

ганде. Слушателям была предло-

жена тема: «Суеверия и предрае-

судаси». Читал ее член Сланцев-
ского отделения Общества ого рас-
пространению политических и 

научных знаний Ф. А. Ч+уркин. 
После окончания лекции демонет- 
рировались кинофильмы «Возраст 
нашей планеты» и «Свовидения». 

Сейчас в клубе идет усиленная 

подготовка к вечеру спорта. В 

программе его предусматриваются 

беседа о спорте, гимнастические 

выступления, кинофильм. 

Участники художественной са-

модеятельно сти работают над кон-

цертной программой, с которой 
вы стуагят "в ближайшие дни в клу-

бе деревообделочного комбината. 
Одновременно кружковцы  готовят 

концерт, с который выступят на 

сцене своего клуба. Организато-
ром его является студентка-пран-
ттвкантка культигрооветучилища 

Людмила Артюнина. 
По предложениююру ясковцев, в 

один из дней января решено про-

вести вечер отдыха самодеятель-

ных артистов клуба. Готовится 
большой теиатичесоснй вечер для 

коллективов шестого строительно-

го управления и комбината 
с Строймдеталь». Коллектив клуба 
строителей активно включился в 

смотр художественной самодея-

тельности клубов города. 

И. ПЕРМИНОВА.  

♦•♦  

э0Е  , 

Т ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 
ЭоЕ   

1' 1ВООКРЕОЕНЬЕ, •20 +ЯIНIВАРЯ 
9.55 - Программа передач. )0.00 -- Утреннвюй концерт. 10.30 

- Художественный фильм «Адмярал Нахимов» (ло заявкам теле-

зрителей) - 12.00 -Для детей: «Молодые астронавты». Конкурс: 
Передача ,из Польши. 13.00 - Iцасола языков: урок русского языка. 

13.30 - Урок английского язьвка. 14.00 - Спортиазная передача 

(соревнования на первенство ЭССР ло хоккею. Всгпречааотюя «Дтнна-
мо» (Торту) л «Калев» (Таллин). Трансляция со стадиона «Калев»). 
15.50 «Детский экран» (фильм кПутешествие в год 1918» •и . ху- 

дожественны й фильм «Остров сокрол•ищ», часть IV). 16.80 - Для 
воинов Советской Армии м Флота: телевизионный журнал «Звезда» 
(Центрального телевидения). 17.30 - Телеховости (Центрального 
телевидения). 17.45 - <Произведении, выдвинутые на соискание 
Ленинской премии» -, стихи поэта Вннокурова (Центральногго те-

левавдения). 18.15 - «Телевизионный конкурс мастеров самодея-

тельности» - выступление участников художественной самодеятель-

ности Раявереакото .района. 19.15 - Художественный фильм. 

ПОНЕДЕЛЬНИК, 21 ЯНВАРЯ 
д7.25 - Цроцрамма передач. 17.30 -Для младших ивкалыни-

кав: иВсе мы любим Ленина». Передача Центрального телевиде-

ния. 18.15 - Теленавости (Центрального телевидения). 18.30 аэВ 
кузнице проектов». Трансляция из .«Эстоягпроекта». 18.50 - Доку-
ментагьхый фильм «На земле Туркаленско.й». 19.30 - «Детский 
кран» (мультфильм «Цуна и Цруцуна» и художественный фильм 

<Васех Трубачев», I часть). 20.15 - «Актуальная камера». 20.40 
Спортивная передача: первенство СССР по фигурному катанию. 

(Передача Центрального телевидения из Дворца спорта ЦСКА). 
21.45 - В. Мур.адели - «Октябрь». Сцены из оперы. Передача 
Центрального телевидения. 22.30 - Теленовосги (Центрального 
телевидения). 22.50 - «Голы, очки, секунды» (спорт за неделю). 
Передача Центрального телевидения. 

:ВТОРНИК, 22 ЯНВАРЯ 
17.00 -- Программа передач. 17.05 - «Научно-аюпулагрный 

фильм «Объединенный мггститут ядерных исследований». 17.40  «Вам; малыши!» =- «Умелые руки». Передача Центрального теле-

видения. 18.15 - Телеяавости (Центрального телевидения). 18.30 
- «Великое наследие». I( выходу в свет новых томов сочинеагий 
В. И. Ленина. Передана Центрального телевидения. 19.00 - Те-
левизионный журнал аМолодость». Передача Центрального телеви-

дения. 19.50 - «Молодые исполнители» - «Маре Ортсе .и Литина 
Кеегард». 20.25 - Художественный фильм «Балтийское небо», 
I серия. 21.55 - «Актуальная камера». 22.30 - Теленовости (Цент-
рального, телевидения). 22.55 - Концерт. 23.45 <Завттра +в на-
шей программе». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

+ .К СВЕДЕНИЮ ОХОТНИКОВ И РЫБОЛОВОВ! 

23 января 1963 года во Дворце культуры а3 18.00 часов слу-

шамется цело браконьера о незаконном отстреле лося. 

24 января в красном уголке шахты Nº 1 в 13.00 часов слушает-

ся дело бмраконьеров по глуценню рыбы. 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ комбината «Сланцы» объявляет допол-

нительный прием в фотаабъеи4именле любителей-фотографов. 
Первое занятие вновь постуагиваиих - 20 января 1963 года з 

15 часов. 

+Гражданка Радлкжова -Людмила 
,Нюколае+вна, проживающая •в горо-

де Ленинграде, улица Желябова, 
дом Nº 5, кв. Nº 34, возбуждает 
дело о +раего:р.жении брака с граж-
данином Радмоиовым Валерлем 
Анатольезичем, лражкваюцонм в 

городе Сланцы, улица Жуковского, 
дом Nº 3-а, кв. Nº 28. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 

суде. 

Гражданин Титов Петр Алдрее-
акч, пражювадощий в городе Слан-
цы, улица Кирова дом Nº 20, кв. 

Nº 14, возбуждает дело о растор-

огсенни брака с граждаагной Тито-
вой Инной Сергеедвавой, пiрожкваю-

щей в городе Черкассах, переулок 

Репина, дом Nº 28. 

дело подлежит рассмотрению в 

городском суде порода Че!ркассъа, 
Черкасской области: 

Газета выходит три раза s +неделю:  АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, уд. Банасоасхая, дом Nº 3. ТЕЛЕФОНЫ: редаастсара -- 23-20, зам, :редактора е отв. секретаря 
во средам, цптквецам и .восиресеньяв.-23-23, отделов промышленности, писем н массовой работы - 23-23, лкреетара таапотр+афея - 23.14. Обънвденвя армвтвмаааг+оя в 

бухгалтериг редакции. 
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